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de parler d’Elles, ce soir. Accorde-le, Seigneur, au Nom 
de Jésus. Amen.  

155 Maintenant, regardez-moi, un petit instant, pour 
voir si le Seigneur va me révéler quel est votre pro-
blème. Et s’Il le fait, allez-vous… s’Il me dit quel est 
votre problème. Vous semblez être très malade. S’Il me 
dit ce qui ne va pas chez vous, ou quelque chose, alors 
vous croirez, vous saurez que ça ne peut être que Lui. 
156 Combien dans l’auditoire croiront? [L’assemblée 
dit: “Amen.”—N.D.É.]  

157 Une chose qui vous fait terriblement souffrir, c’est 
une hernie. Cette hernie vous rend malade. C’est vrai. 
Voyez? Voyez? Maintenant, est-ce que c’est vrai? Le-
vez la main, si c’est vrai.  

158 C’est ça qui le rend malade, vous voyez, affaibli. Est
-ce que vous croyez? [L’assemblée dit: “Amen.”—
N.D.É.]  

159 Autre chose, là. Vous avez un bouton sur le côté 

droit de votre visage. Ça vous cause du souci. Je vais 
vous dire autre chose. Croyez-vous que je suis Son 
prophète? [Le frère dit: “Oui, frère.”—N.D.É.] Vous avez 
un bouton à la hanche droite, aussi, sous vos vête-
ments. Si c’est vrai, levez la main. [“C’est vrai.”] Voyez? 
Voyez? Croyez-vous maintenant? [“Je crois.”] Allez et 
soyez guéri. Jésus-Christ vous guérit, allez et croyez-le. 
Venez simplement par ici, avancez-vous ici, frère. Allez 
simplement, en croyant, maintenant, et tout ira bien 
pour vous.  

160 Est-ce que vous croyez maintenant? [L’assemblée 
dit: “Amen.”—N.D.É.] Ayez simplement la foi. Très bien. 
Ça, vous savez, je ne le savais pas.  

161 Ici, venez, sœur. Je ne vous connais pas. Nous 

sommes des inconnus l’un pour l’autre, je suppose. Si 
c’est vrai, pour que l’auditoire puisse voir que nous ne 
nous connaissons pas, voyez- vous. Si… C’est exacte-
ment comme quand notre Seigneur a rencontré une 
femme, un jour. Et voilà que nous nous rencontrons de 
nouveau, nous nous rencontrons deux mille ans plus 
tard, sur Sa promesse, et voici un homme et une 
femme qui se rencontrent de la même manière. Je ne 
vous ai jamais vue de ma vie. Je pense que nous 
sommes complètement inconnus l’un à l’autre, mais 
Dieu nous connaît tous les deux.  

162 Maintenant, si le Saint-Esprit, Christ, en moi et en 
vous, révèle pourquoi vous êtes ici, ou quelque chose à 
votre sujet, serez-vous enthousiasmée comme cette 
femme l’a été ce jour-là? [La sœur dit: “Amen.”—N.D.É.] 
Maintenant, ce pourquoi vous êtes ici, c’est pour qu’on 
prie, et qu’on prie pour une maladie que vous avez au 
sein. C’est ça. Si c’est vrai, levez la main. Maintenant, 

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

MESSIEURS NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS 
PRECHE 04/03/1964 

150 Maintenant, ce que j’ai dit ici dans l’Écriture, Dieu 
est tenu, parce que je crois que c’est maintenant les 
derniers jours; Dieu est tenu de—d’accomplir cette Pa-
role, et c’est ce qu’Il a promis de faire. Et si Lui pouvait 
me dire quelque chose que vous avez fait, ou quelque 
chose qui ne va pas chez vous, ou pourquoi vous êtes 
ici, ou quoi que ce soit, vous sauriez si c’est vrai ou 
non. Vous— vous—vous en seriez témoin.  

151 Mais maintenant, si je m’avance ici et que je vous 
impose les mains, que je dis: “Gloire à Dieu, vous êtes 
guéri! Gloire à Dieu.” Ce serait bien, ce serait parfaite-
ment bien, si vous le croyiez.  

152 Mais s’Il vous dit ce que vous avez fait, ou une 
cause, la raison pour laquelle vous êtes malade, ou 
quelque chose comme ça? Alors vous sauriez, s’Il pou-
vait vous dire ce qui est arrivé, sûrement qu’Il saurait ce 
qui—ce qui va arriver, ce serait vrai. Oui.  

153 Est-ce que mon auditoire croit ça? [L’assemblée 
dit : “Amen.”—N.D.É.] Maintenant, qu’est-ce que je suis 

en train de faire à cet homme? J’essaie de contacter 
son esprit, tout comme notre Seigneur l’a fait au puits, 
avec cette femme. Je ne le connais pas. Je ne l’ai ja-
mais vu. Maintenant, il y en a beaucoup ici, des ma-
lades, beaucoup qui prient.  

154 Et maintenant, Père Céleste, nous prenons tout 
esprit ici sous notre contrôle, pour la gloire de Dieu, 

afin que Tes Écritures s’accomplissent. La Bible dit que 
c’est pour ça que Jésus guérissait, “afin que les Écri-
tures s’accomplissent”. Et c’est la raison pour laquelle 
Tu fais preuve de miséricorde en ces derniers jours, 
“afin que les Écritures s’accomplissent”. Nous venons 
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EDITORIAL 
Dieu nous comprend plus que quiconque  

lorsque nous perdons un proche 
Pour nous tous qui ne sommes pas des mé-
chants, mais pas des êtres parfaits non plus, cela 
doit nous interpeller. Il y aura à ce moment là 
deux possibilités et seulement deux, pour chacun 
de nous. Soit nous serons accueillis favorable-
ment par Dieu (c’est ce que la Bible appelle «le 
salut») dans un lieu où le mal ne sévira plus ; soit, 
ayant persévéré toute notre vie dans le reniement 
de Dieu, nous serons séparés de Lui pour l’éterni-
té, en conformité avec notre choix. 

Il est possible de ne pas rester dans l’incertitude 
et d’acquérir la conviction d’aller auprès de Dieu 
après notre mort. Celui/celle qui, de son vivant, a 
invité Jésus dans sa vie, reçoit de la part de Dieu 
l’assurance que son salut est d’ores et déjà ac-
quis. C’est aussi en cela que Dieu nous prouve 
son amour pour nous. 

Parfois nous avons une peur de Dieu instinctive, 
plus ou moins culturelle, croyant qu’il va nous 
sanctionner sans pitié. Mais Dieu est tout sauf un 
démiurge sans coeur. Au contraire, parce qu’il est 
amour, il a fait le premier pas vers nous, sans 
nous attendre. Et il nous tend les bras, pour nous 
accueillir. En effet, si Jésus est mort, c’est aussi et 
surtout pour nous apporter le pardon de Dieu 
pour nos fautes. Il a pris sur lui les conséquences 
de nos torts. Grâce à son sacrifice, nous pouvons 
venir à Dieu et lui demander pardon, le coeur as-
suré de son amour pour nous. 

Jésus dit : « Moi, je suis le premier et le dernier, le 
vivant. J’ai été mort, et voici: je suis vivant pour 
l’éternité ! Je détiens les clés de la mort et du sé-
jour des morts » «Je suis la résurrection et la vie. 
Celui qui croit en moi vivra, même s’il 
meurt» (Apocalypse ch.1 v.18 et Evangile de Jean 
ch.11 v.25). 

Il est le seul homme à avoir expérimenté la mort 
et à en être revenu vainqueur. Sa victoire peut 
être la nôtre. Dieu nous donne au travers de Jésus 
la possibilité de traverser la mort vers une vie 
éternelle meilleure. A nous maintenant, person-
nellement, de répondre à son appel et d’accepter 
son pardon. 

En somme par la mort d'un proche, Dieu nous 
convie à une franche réflexion sur nous même, le 
choix. Il y a encore temps de croire au message 
de Dieu de son jour, la Voix de Dieu envoyée pour 
préparer l'Epouse Parole à l'enlèvement. 

Augustin MAKENG 

DIEU NOUS COMPREND PLUS QUE QUICONQUE 
LORSQUE NOUS PERDONS UN PROCHE. 

La Bible se présente comme le Livre que Dieu a 
inspiré, pour nous parler, pour se révéler à nous. 
Dieu y manifeste son amour. La Bible nous ex-
plique ainsi que la mort est un accident que Dieu 
n’a pas voulu. Elle est une erreur de parcours qui 
ne fait qu’engendrer de la souffrance. 

Mais Dieu nous montre son amour de façon con-
crète, parce qu’en Jésus Il s’est fait homme, pour 
nous rejoindre, pour nous accompagner sur ce ter-
rible chemin. Il a souffert Lui-même l’injustice et la 
séparation de la mort. Dieu nous comprend mieux 
que personne lorsque nous perdons un proche, 
puisqu’Il a perdu son propre Fils. C’est pourquoi Il 
apporte consolation et réconfort à ceux qui ont 
une relation avec Lui au travers de Jésus-Christ. 

Parce qu’Il est Dieu fait homme, Jésus a triomphé 
de la mort, chose impossible à un simple homme. 
Il est ressuscité, revenu à la vie. Il est toujours vi-
vant aujourd’hui. Ce n’est pas un fantôme que ses 
proches ont vu. Ils ont pu toucher son corps, bien 
réel, avec les marques des clous qui l’avaient cruci-
fié. Jésus a mangé avec eux. 

En fait, Il a ouvert un passage vers une autre vie, 
meilleure, qu’il tient en réserve pour tous ceux qui 
veulent le suivre. Ainsi, Dieu comprend non seule-
ment notre peine, mais dans son amour Il a fait 
encore plus pour nous : Il a apporté une issue à la 
mort. Dieu nous donne de pouvoir être sûrs et cer-
tains de retrouver nos proches après la mort, si 
eux comme nous, confions notre vie à Jésus. 

Le sort de la mort n’est donc qu’un passage. Les 
morts continuent à exister, sous une autre forme. 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche au Love Divine Sanctuary 

DIM.26 JANV.2020,YAHSHUA TAB/YDE 

INTRODUCTION 

Le service du dimanche 26 janvier 2020,conduit depuis 
Yahshua Hamashia Tabernacle de YAOUNDE, fut suivi 
par vidéo conférence à divers endroits dont en particulier 
le Love Divine Sanctuary de DOUALA. 

À cette occasion, et après les salutations d'usage et des 
prières collectives centrées sur les requêtes indivi-
duelles, les nombreux cas de maladies enregistrés, et 
toutes autres manifestations des esprits de nuisance, le 
révérend pasteur Samuel BAHOYA qui officiait fit une 
importante intervention à deux volets fondamentaux, 

-Le dossier des deuils et des conseils divers d'une part, 

-L'écoute de bande de l'autre. 

 

I. DEUILS ET CONSEILS DIVERS 

"Avant de parler du messager de notre âge et du mes-
sage que nous allons écouter tout à l'heure, déclara en 
substance le pasteur Samuel, je remercie le Seigneur 
pour Ses grâces multiples lors des obsèques qui vien-
nent de  passer. 

Spécialement, la délégation ayant accompagné à BA-

MENDA le corps de la sœur Janet NDOH est rentrée 
en paix, et demain soir commenceront les mini veil-
lées au titre du deuil de la sœur POUMATTAH Cyrille 
dont la levée de corps aura lieu jeudi prochain à 11 
heures à l'Hôpital Général de YAOUNDE, suivie du 
départ sur YOKADOUMA: à cause de mon état de 
santé précaire je ne pourrai pas y aller comme je n'ai 
pas pu aller à BAMENDA, mais j'encourage ceux qui 
le peuvent, notamment les jeunes, à aller en masse 
accompagner notre sœur. 

Par ailleurs, visitons et réconfortons le frère NDOH,et 
aidons-le autant que faire se peut, car 1 deuil est tou-
jours très éprouvant..." 

Le pasteur s'interrompit 1 instant pour lire le commu-
niqué par lequel Mama Augustine BAHOYA remer-
ciait ses mamans, ses sœurs et ses filles pour le tra-
vail abattu durant le deuil de Mbombo, sans oublier 
tous les papas et les frères, puis l'homme de Dieu 
continua: 

"Mon épouse...nous ne nous sommes pas consultés, 
mais elle a tout dit. 

Cependant, à toute l'église et aux tranches d'âges je 
dis merci pour votre présence massive au deuil de ma 
mère et pour votre soutien moral, matériel, financier et 
autre. 

Avant tout je dis merci pour les prières, car n'eût été 
la grâce de Dieu l'on allait enterrer plus d'une per-
sonne à Nsing-Mandeng. 

Votre affection envers moi, ma mère, ma famille a été 
manifeste: que Dieu bénisse richement chacun de 
vous, que Dieu bénisse tous ceux qui ont payé eux-
mêmes leur transport et sont venus au deuil dans ce 
coin perdu de Nsing-Mandeng. 

Je remercie tous ceux qui ont eu à s'occuper de ma-
man, depuis le frère MOTO Shalom qui l'avait recueil-
lie quand elle était tombée au champ, jusqu'au corps 
médical l'ayant soignée: le docteur WANDJA dont j'ai 
déjà parlé, le docteur HELE, le docteur MANGA, le 
docteur ELONG et bien d'autres médecins, auxquels 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche au Love Divine Sanctuary 

s'ajoutent le frère David NLEND et la sœur BOUENGUE-
GNI: que Dieu les bénisse tous! 

Par ailleurs, comme j'ai eu à le dire par le passé, je le re-
dis maintenant, ne laissez pas de brèche dans votre vie, 
mais soyez en paix avec tout le monde et avec Dieu. 

Le propre d'un enfant de Dieu c'est que quand il est en 
faute il ne se justifie pas, mais il met sa vie en ordre, il 
cherche la paix et la réconciliation: apprenons à pardon-
ner pour que nous soyons aussi pardonnés, car tous 
nous commettons des erreurs. 

Sachons que Jésus nous a dit de nous aimer les uns les 
autres comme Lui-même Il nous a aimés, donc "que cha-
cun parle à son frère avec vérité", et "que chacun pro-
fesse la vérité dans la charité". 

Quand frère BRANHAM a été transporté de l'autre côté, 
il lui a été dit que seul l'amour parfait entrera là-bas, sou-
venons-nous-en! 

S'agissant en particulier de la jeunesse, la Bible dit: "Je 
vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et 
que la Parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez 
vaincu le malin". 

Alors je dis non à cette jeunesse-là qui se détache de la 
Parole et qui s'attache au téléphone portable, Facebook 

et tous les réseaux sociaux, ces réseaux de péché 
que satan a mis en place pour piéger les enfants de 
Dieu. 

Mais je me réjouis de voir que par ces mêmes canaux, 
certains s'envoient des versets bibliques et des cita-
tions du Message. 

Dans le domaine du mariage spécialement, pas de 
fréquentations entre jeune garçon et jeune fille sans 
accord préalable du pasteur et des parents: moi en 
tant que pasteur je ne peux pas permettre à 1 garçon 
d'entreprendre des fréquentations tant qu'il n'a pas 1 
toit et 1 gagne-pain, c'est ce que le Message en-
seigne. 

Mon désir profond est que tous les jeunes se marient, 
et je suis prêt à prier et à jeûner avec eux à cet effet, 
mais cela doit se faire dans la dignité. 

Jeunes frères, ne crachez pas sur les jeunes sœurs, et 
réciproquement, vous ne savez pas de quoi le lende-
main est fait. 

J'ai l'intention, si Dieu m'accorde cette grâce, de con-
sacrer le week-end pascal prochain à une convention 
des jeunes, jeunes âgés de 15 à 35 ou même 40 ans, 
mais le lieu reste à déterminer..." 
 

II.ÉCOUTE DE BANDE 

-Thème: "Messieurs, nous voudrions voir Jésus" 

-Textes lus:Lc.17:26-30, 

   Citation du Message 

-Modérateur: rév.pasteur Samuel BAHOYA. 
 

BON À RETENIR 

La 2e partie de l'intervention du révérend pasteur Sa-
muel BAHOYA consista à faire écouter une portion 
de bande après avoir lu l'Évangile de Luc au chapitre 
17 et la citation ci-dessous du prophète BRANHAM, 
tirée de son message intitulé CONFIRMANT SA PA-
ROLE du 16 août 1964: "Ce n'était pas Jésus Qui par-
lait à Abraham et Qui avait pu discerner les pensées 
du cœur de Sara qui était derrière Lui... c'était 1 
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Homme dans une chair humaine Qu'Abraham appela 
Élohim... 

Et Jésus a dit: Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera 
de même à la venue du Fils de l'homme, quand le Fils de 
l'homme sera révélé... 

En ce jour-là le Fils de l'homme sera révélé pourquoi? 

Pour relier l'Église à la Tête, unir le mariage de 
l'Épouse...L'Église doit devenir la Parole, et les deux 
s'unissent. Pour faire cela il faudra la manifestation de la 
révélation du Fils de l'homme, Jésus-Christ. Il descendra 
dans la chair humaine parmi nous et rendra Sa Parole si 
réelle que cela unira l'Église et Lui comme une seule per-
sonne, l'Épouse, et ensuite elle ira à la maison pour le 
souper des Noces...L'enlèvement c'est le départ pour le 
souper des Noces. 

Quand cette Parole s'unit à quelqu'un et que les deux 
deviennent un, alors cela manifeste de nouveau le Fils 
de l'homme, la Parole et l'Église deviennent une seule 
chose. Tout ce que le Fils de l'homme a fait,Il était la Pa-
role, l'Église fait la même chose", fin de citation. 

En guise d'introduction de la bande à écouter, le pasteur 
déclara alors: 

"Ce matin, je crois que le Saint-Esprit a mis dans mon 
cœur de vous faire écouter 1 message qui a été pour moi 
une bénédiction, et pour d'autres aussi, message intitulé 
MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS. 

Je vais vous donner deux petits témoignages pour que 
ceux qui sont malades ou qui ont des problèmes divers, 
et qui voudraient la prière, que cela élève leur foi"... 

Le 1er de ces témoignages concernait une sœur, la sœur 
CHEKAM, qui souffrait d'une maladie gynécologique 
nécessitant une intervention chirurgicale. Mais la sœur 
n'ayant pas d'argent pour cela, sur conseil de son pas-
teur elle se mit en prière, et le Seigneur lui révéla qu'Il 

     
 

allait la guérir à l'occasion d'une Convention. Alors la 
sœur assista à toutes les conventions que le pasteur 
organisa cette année-là, et c'est à la fin de la toute 
dernière que, après l'écoute de la bande MESSIEURS 
NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS, pendant l'adora-
tion, que la sœur fut visitée par la Colonne de Feu et 
guérie instantanément de son mal. 

Le 2e témoignage concernait le pasteur lui-même, qui 
en 2018 avait terriblement mal au cœur. Suite à une 
conjugaison de prières, le Seigneur lui envoya 1 mes-
sage selon lequel il lui fallait mettre une bande où le 
prophète allait prier pour les gens ayant mal au cœur, 
mettre 1 mouchoir sur l'appareil et ensuite appliquer le 
mouchoir sur son cœur, ce qu'il exécuta fidèlement et 
fut lui aussi guéri de son mal. 

"Alors, reprit le pasteur, mes frères, "Messieurs nous 
voudrions voir Jésus". 

Nous l'avons lu tout à l'heure, Jésus est venu pour 
rendre la Parole réelle. 

Quand cette même Parole fut apportée par l'ange à la 
vierge en lui disant: "Voici, tu deviendras enceinte, tu 
enfanteras 1 Fils, et tu Lui donneras le nom de Jésus", 
et que la vierge l'a crue, cette Parole s'est faite chair 
dans son sein, et alors la Bible a dit: "Un Sauveur 
nous est né, un Fils nous a été donné", ce Sauveur 
Qui était la Parole faite chair. 

Ainsi, si tu écoutes la Parole de Dieu, la Parole de 
l'ange que Dieu t'a envoyé, et que ton cœur reçoit ce-
la, cette Parole va se faire chair en toi et elle va te 
donner la guérison, la santé, elle va te donner ce dont 
ton corps a besoin, ce dont ta vie a besoin: ça a été le 
cas pour la sœur CHEKAM, ça a été le cas pour moi, 
ça peut être le cas pour toi ce matin. 

Alors, "Voici, Je vous envoie Élie le prophète", nous 
allons écouter sa voix. 

Je vous souhaite une bonne écoute de ce message: 
MESSIEURS NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS. 

Que Dieu vous bénisse!"... 

L'écoute ainsi engagée dura une heure, à l'issue de 
quoi le pasteur reprit la parole et dit: 
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"Il est écrit: "De même qu'il en était aux jours de Noé...de 
même qu'il en était aux jours de Lot, il en sera de même 
aux jours où le Fils de l'homme paraîtra". 

Et le Fils de l'homme, pendant qu'Il était sur la terre, 
comme au temps d'Abraham, discernait les pensées des 
cœurs. 

Et dans l'Apocalypse Jésus a dit: "Je suis Celui Qui était 
au temps d'Abraham, Qui est dans les jours contempo-
rains à Jean, et Qui vient, le Tout-Puissant". 

En effet, à notre jour aussi, le même Dieu est descendu 

     
 

sous la forme d'une Colonne de Feu dans 1 homme, 
William BRANHAM, et à travers cet homme Dieu a 
fait les mêmes choses qu'Il avait faites avant, et nous 
sommes dans les jours de ce ministère, parce que 
Dieu retire Son homme, pas Son Esprit. 

Aujourd'hui encore, le même Esprit marche dans le 
camp des enfants de Dieu, dans le camp de ceux qui 
ont reçu le Message de ce jour, Il discerne vos mala-
dies, Il discerne vos problèmes, pour vous accorder 
l'accomplissement de ses promesses. 

Dieu changea d'abord les noms d'Abraham et de Sara 
avant de pouvoir les utiliser, tout comme le jeune 
homme, avant de faire quoi que ce soit avec la femme 
qu'il aime, il l'amène d'abord chez le Maire et lui fait 
changer de nom. 

Dieu aussi nous a envoyé le Maire spirituel, William 
BRANHAM, qui unit l'Église à la Parole, qui unit le 
croyant à la Parole, changeant son nom dénomina-
tionnel et faisant de lui 1 fils-Parole,1 membre de 
l'Épouse-Parole: alors, désormais la Parole de Dieu 
règne en lui, et alors le Saint-Esprit peut descendre en 
lui pour le féconder, pour lui donner tout ce dont il a 
besoin, pour le remplir du Saint-Esprit". 

Là-dessus le pasteur, demandant à chacun de se le-
ver et de lever ses mains, éleva la voix et pria longue-
ment sur l'assemblée, afin que les fils et filles-Parole, 
les membres de l'Épouse-Parole de Jésus-Christ, re-
çoivent la bénédiction de la Parole. 

Thomas MBEBI pour PCI. 
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LAST SUNDAY SERVICE AT YAHSHUA HAMASHIA 
TABERNACLE YAOUNDE  

  The various challenging situations that has characte-
rized the church lately in one way or the other determine 
the atmosphere of the Sunday service.  All was clear that 
the pastor could not stay indifferent from taking about 
the difficult moments that the church has been going 
through. With this, the Holy Spirit could only lead him to 
a pastoring sermon that will comfort the church expecial-
ly those that have lost their love ones recently and those 
that are sick. From his prelude, through the listening of 
the tape(the choice of the tape), to his conclusion, one 
could perceive in the Pastor, someone who is compas-
sionate with the situation of his Christians.  

   To introduce the prophet in the sermon :"SIR, WE 
WANT TO SEE JESUS ", the Man of God read two pas-
sages from the Bible :John 12:20-21 and Luke 17:26-30.  

  In his prelude, being cautious of the situation of the 
church, he announced special prayers that will be done 
for the sick expecially to particular cases such as sister 
Massola of Edea, brothers Mouzong Francis and Ekwe 
Douala(father), all cases of distress, against nuisance 
spirits, peace in Cameroon, personal problems and the 
forgiveness of sins. He mentioned the case of the 
youths, that he likes them to travel abroad for studies 
and come back but not to be trained here and travel to 
go work there. But said, nevertheless, the most important 
is that where ever they may be, they should remain con-
nected to God. He talked of the unfortunate cases of 
deaths that has hit the church recently and how the 
church is to assist spiritually, financially, materially and 
physically the bereaved. He also ceased the opportunity 
to pass unto the church and all who in one way or the 
other participated in the life and laying to rest of their 
mother our beloved sister Mbo Mbo, the appreciation of 
his wife and his personal application upon all their sacri-
fices. He advised his audience not to only wait for fu-
nerals to help but to daily mutually help each other, and 

     
 

not only to the pastor but the members of the body of 
Christ. He reminded Christians not to allow an breach 
in their lives in order not to give the opportunity to the 
devil and they will walk heads high as written in 
Psalms 91:5-7. They should always ensure their lives 
are in order with God and live peacefully with all. And 
as Christ said, love one another as I have loved you, 
so we have to love all, even those we consider asour 
enemies. God told the prophet in 1946 to tell the bride 
that their thoughts speak louder in heaven than their 
words, so we have to watch upon our thoughts as the 
Bible says, keep your heart diligently for from there 
comes the things of life. But when he went beyond 
the curtains and came back, he said only  Perfect 
Love shall enter there.  

    He also gave some words of advice to the youths. 
He told them that as the Bible says, I write to you 
young men because you are strong and full of energy, 
they have to use this energy positively and unto the 
service of the Lord than in negative aspects like, 
phones, televisions, social medias that draw the away 
from the Word and takes them closer to sinning. The 
above facilities are to be used for the glory of the God. 
He also adviced them to follow the right procedure for 
courtship as taught by the message in order not to 
fall in soiling and sin(lust and fornication). The Bible 
says in order to avoid impurity, let each man has his 
wife and each woman her husband. In relation to the 
above canker worm amongst the youths (15-35 years 
and if possible to 40 years),he wishes to consecrate 
the Easter weekend for a youth convention. Without 
the youths, we have no church for 85% of many recei-
ved Christ in their youth.  

   Before introducing the prophet, he read from the 
sermon "Vindicating His Word" 64-0816 paragraph 
236. 

   He testified of the Holy Spirit inspiring him in the 
morning to lead the church into listening of the tape 
"Sir We Want To See Jesus".  To prepare the minds of 
the Christians into listening, he gave two testimonies 
of himself and sister Schekam on how listening to the 
prophet they were healed. It can also be the case of 
someone this day, for Malachi 4:5 is a solution to all 
the problems of those who believe. The bilingual tape 
was listened for 65 minutes with the capturing 
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thoughts expressed in paragraphs 18-20,50-52, and 65-
66.The pastor came up once more to pray and conclude 
the service. He invited all to listen the whole tape ex-
pecially the prayer line. He encouraged the Christians 
and reminded them what the prophet said, that there will 
be no peace till the coming of Shilo. The present world, 
national, locale, family situation and things that happens, 
trials, struggles are what will make us cry "come Lord 
Jesus". If all is working well for us, we will have the desire 
to remain here on earth. Look at the situation of the chil-

     
 

dren of God, we are to get to our knees and pray, if 
nothing changes, we will have no option than to say, 
"come Lord Jesus" for us to leave this earth. It was the 
case of the children of Israel in Egypt under Pharaoh 
before God sent Moses to take them out. Death is 
just a vehicle that transport us from this corrupted life 
to the real life which is Eternal.  

   He talked of brethren that don't show brotherly love 
to others. They just rush home immediately service 
ends without greeting others forgetting the Word that 
says you shall love the Lord your God with all your 
heart, soul and mind, and that which says you shall 
love your neighbor as yourself. God will not come 
down from heaven to greet you with a divine hand, 
but will the hand of your brother. But true Christians 
should love and greet all not avoiding any one even 
those officially known as our enemies. Without love, 
all we do is in vain for love conquers all. But love love 
is corrective, for some think because there is love, 
they wouldn't be chastised. It is better to be chastised 
by men for it's a terrible thing to fall in the hands of 
God for punishment. He told of how his father chas-
tised them when they were young. As a pastor who 
will render account of our souls, he does all that no 
sin should be attached or hidden any where on us. 
The service ended with the words of prayer of Pastor 
Mayo Benjamin. God bless you as you read. 

Celestine CHENWI 
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Echos de l’école du dimanche au Love Divine Sanctuary 

8h, c'est l'heure à laquelle s'ouvrent les portes du Sanctuaire 
afin d'accueillir les amis de Jésus, les élèves de l'école du di-
manche. Plus assidus que jamais, ils entrent tour à tour dans la 
salle, chacun habillé de la plus belle des manières. Ce di-
manche encore ils étaient là, autant de frères que de sœurs. 
Rassemblés, ils débutent en demandant pardon au Seigneur 
pour toutes les fautes comises ; chants et danses s'en suivent. 
La Voix de Dieu est aussi au rendez-vous, plus une seule 
séance sans qu'on en écoute. *Qu'est-ce que le Saint-Esprit?*, 
voilà la bande qui est au menu du jour. En silence, les élèves 
écoutent la voix de Dieu à coeur ouvert. 

Beaucoup à retenir certainement, le récit de l'élève 
NGANTCHU Samuel nous en dit long. 
 

Récit: L'école de dimanche était bien; j'ai retenu que le pro-
phète parlait de Qu'est-ce ce que le Saint-Esprit. Et tu ne peux 
pas avoir le Saint-Esprit sans savoir à quoi ça sert et ce à quoi il 
peut t'être utile. Et c'était aussi bien, j'ai aussi aimé la façon de 
papa Jacob de prêcher. Et ça nous a amené vers le droit che-
min, et ça m'a vraiment plût. L'école de dimanche s'est vrai-
ment bien passé et j'étais content. 

Frère NGANTCHU Samuel 

 

Le jeu questions et réponses n'a pas manqué à l'appel. Le mo-
niteur des plus âgés est le frère TCHOUANGUEP Jacob, il fait 
un bref résumé sur cette dernière séance riche en bénédic-
tions. 

Résumé: Ce matin nous avons abordé le message *Qu'est-ce 
que le Saint-Esprit*, le grand thème qu'on est en train de suivre 
depuis plusieurs dimanches à l'école de dimanche c'est *le 
Saint-Esprit*. Or,  c'est un message subdivisé en plusieurs 
sous-titres ou titres. Nous avons abordé l'aspect *qu'est-ce que 
le Saint-Esprit*. l'objectif fondamental aujourd'hui c'était de 
faire comprendre aux enfants qu'ils sont concernés par ce 
grand don que  nous a promis le Seigneur Jésus-Christ. Il était 
donc  question de faire comprendre aux enfants l'importance 
du Saint-Esprit et pourquoi Dieu nous a promis le Saint-Esprit. 
Ceci étant dit, on ne peut pas faire passer un tel message aux 
enfants sans leur faire comprendre la définition, l'objectif fon-

     
 

damental du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit, Comme frère 
BRANHAM le dit, c'est un avocat, c'est un défenseur. Bien! 
Et le prophète disait: tu ne peux pas être un chrétien sans le 
Saint-Esprit. Ça veut dire que celui qui n'a pas l'Esprit de 
Dieu n'est même pas encore chrétien. Il est sur le chemin 
en train de vouloir devenir chrétien et quand l'Esprit de Dieu 
vient en nous, il tabernacle en nous, il nous donne l'énergie 
spirituelle pour résister, pour vaincre satan. Et nous pre-
nions l'exemple ce matin de Samson qui a tué mille philis-
tins rien qu'avec une mâchoire d'âne. De David qui a pu 
vaincre le géant goliath sans arme à feu, rien du tout. Il a 
résisté, il a vaincu le lion et l'ours ; tout ça parce que 
c'étaient des enfants de Dieu consacrés, qui étaient dès 
leur enfance rempli du Saint-Esprit. Ça c'est une importance 
capitale pour nous tous. Or vu ce qui se passe au jour d'au-
jourd'hui nous ne pouvons pas faire un pas dans ce monde, 
dans la victoire sans l'esprit de Dieu. Il est toujours  capital 
et très important d'être réellement rempli du Saint-Esprit. Ce 
Saint-Esprit ne viendra jamais dans un coeur souillé, dans 
un cœur plein de corruption, de mensonge, de tricherie et 
tout le reste. C'est Dieu lui-même habitant en nous ; et 
quand l'Esprit de Dieu est dans un cœur, ce cœur là appar-
tient à Dieu. Ce cœur là est dépourvu de mauvaises inten-
tions, de mauvais projets. Et même quand il va tomber dans 
le péché, comme David, il va se relever, il va se repentir, il va 
faire la joie de ses parents, il va faire la joie de l'église et de 
sa famille, et son avenir est assuré par l'Esprit de Dieu. C'est 
ça l'utilité du Saint-Esprit, c'est Dieu lui-même habitant 
dans le cœur de l'homme. 

Frère Jacob TCHOUANGUEP 

 

Beaucoup à retenir dans la classe des tout petits également 
conduit par leurs monitrices. le Saint-Esprit c'est aussi 
le  thème qui est abordé ici, Marc 13v11, le passage du jour. 
Les amis de Jésus répètent tous azimut que *le Saint-Esprit 
c'est le Seigneur Jésus-Christ habitant dans nos cœurs*. 
Petits et grands, tout le monde est appelé à recevoir cet 
Esprit, et ça, les enfants de l'école du dimanche l'on bien 
compris. En attendant, de nombreux devoirs ont été admi-
nistrés à ces derniers qui se sont donnés rendez-vous pour 
dimanche prochain à la même heure. 

Victoire NSAME 
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Homage to Mama NDOH Janet 

Yes, the year 2019 has gone and the highly awaited and expec-
tative year 2020 is announcing it's coming with lourd echos. 
20 on 20 (20/20)many were happy to proclaim, but I can still 
remember the words of the Man of God, Bahoya Samuel who 
said we may be anxious to enter 2020 thinking 2019 has been 
a horrible year for us, but we don't know what 2020 holds for 
us. One can not conclude whether it will be a better year than 
2019 or not since we are only in the first month of the year. As 
it is commonly said in French, "qui vivra verra", so only those 
that will live till the end of 2020 will say whether it was a better 
year or not in respect to 2019.  

  It was another busy, heavy and sad week that culminated to 
the weekend with the sudden departure home of our strong, 
active, energetic, brave, devoted and counseling sister, Mama 
Ndoh Jeannette as she was commonly called. She took all 
(family members, the church, friends and colleagues) by sur-
prise, but what comforted those that were mourning was that 

     
 

she never took God by surprise for God has never been sur-
prised by any event. As if it was not enough, in the atmos-
phere pending, was the death of another beloved sis-
ter,Poumattah Bokamba Cyrille and cases of illnesses and 
and different forms of worries, only true christians can take 
the courage to say, welcome 2020.  

 Homage to Mama Ndoh Jeannette.  

     After the little gathering at the family compound at 
Centre from Monday to Wednesday, Thursday as the official 
wake keep day, saw a great number of Christians, family 
and friends who came to weep with the bereaved family. 
Friday being the removal of corps, many could be sported at 
the mortuary while others waited at the family compound. 
The greatest surprised came with the presence of the Pas-
tor in each articulation of the program despite his ill state 
and tiredness from the just ended gigantic burial ceremony 
of his mother.  This testify how just as God, he honors those 
who honor him as was the case of Mama NDOH.  

   Despite the tensed atmosphere resulting from the NOSO 
Crisis, many Christians and friends break the odds to make 
it to Bamenda to pay the last respect dued to Mama Ndoh. 
After a short wake keep at the family compound on Friday 
following the removal of corps, at about 8:30pm, those to 
accompany the corps to Bamenda took off. With the fervent 
prayers of the pastor, all traveling arrive the family com-
pound in Bamenda early in the morning safely. The delega-
tion was recieved with weeping at the compound by mobi-
lized family members, friends and even brethren in the 
church of Bamenda. At about 9:30am,the funeral service 
began. Everything was left in the hands of the church to 
take charge of the service and laying to rest of our sister 
Ndoh Jeannette. One of the brothers from Bamenda led the 
songs and Pastor....  was the preacher of the circumstance. 
After the preaching and testimonies, the mortal remains of 
Mama Ndoh was laid to rest in peace in a peaceful atmos-
phere. 

Celestine CHENWI 
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Echos de la semaine à l’église de Logbessou 

Compte Rendu du Culte du Dimanche le 26/01/2020 au 
LDS Logbessou 

À chaque jour sa particularité, à chaque dimanche sa 
marque, un culte matinal pas comme les autres ce di-
manche à l'église de Logbessou. Après la demi-heure de 
silence interpellant tous à méditation dans le calme, le 
chantre du jour, le Révérend Frédéric BAYOY entama le 
service de la louange. Dans un esprit d'adoration il con-
duisit le peuple avec une onction particulière, avant de 
passer aux chants spéciaux, qui, exécutés uniquement 
par des enfants, parlaient au plus profond des âmes, tel-
lement l'impact en était grand. C'est avec le dernier nu-
méro spécial, *Mon seul appui c'est l'Ami Céleste* que le 
pasteur de l'Assemblée, le Révérend Jean Calvin MOUNE 
monta en chaire et dans le même esprit, encouragea 
l'église à tenir ferme malgré les situations difficiles, car il 
y a un Dieu qui connait tout, et qui permet que nous les 
traversions, quelques fois pour nous rapprocher de lui, 
mais aussi pour Se glorifier.  

Après ce préambule d'une dizaine de minutes, il introdui-
sit d'une manière toute particulière le prédicateur du 
jour, l'Évangéliste Liberté BELEBEGNE qui monta et sa-
lua l'église,  particulièrement les anciens, prémices de 
cette oeuvre d'évangélisation tenue il y a quelques an-
nées, et qui à ses yeux ne purent passer inaperçus. En-
suite il rentra dans les Saintes Écritures et à partir des 
textes de  

Matt 4:12-17 et Luc 7: 18-23 dont il fit lecture, il donna le 
thème: *"Es-tu Celui qui doit venir ou devons-nous en 
attendre un autre?"* 

Histoire de Jésus et de Jean-Baptiste son précurseur, qui 
se rapporte aux temps que nous vivons; le prédicateur 
du jour établit le lien entre le précurseur de la première 
Venue de Christ et son Message, et le précurseur de Sa 
seconde Venue, qui est le Prophète William M. Branham. 

     
 

Puis il mentionna quelques citations du Prophète no-
tamment où il prédit que quelqu'un viendrait après lui, 
que son fils Joseph prendrait ce Message et continue-
rait Son Oeuvre. Puis le prédicateur à l'issu d'une pa-
renthèse, sera conduit par le Saint-Esprit - nous le 
croyons -, à mettre une pause à son sermon, pour par-
ler de l'éducation de la jeunesse, de la lassitude des 
parents d'aujourd'hui dans la manière d'élever leurs 
enfants, comparativement à nos grands-parents qui, 
par une formation morale rude ont bâti de grands 
hommes, honorables, respectueux et dignes, des 
exemples à suivre.  

Parti, du comportement incongru et irrespectueux des 
élèves vis-à-vis de leurs enseignants, qui se traduit 
par des actes outrageux dépassant toute imagination, 
l'homme de Dieu démontrera que tout part du fait que 
les parents ont épargné le fouet dès le bas-âge aux 
enfants, ils ne contrôlent plus ni leurs sacs de classe, 
ni leurs chambres à coucher, les enfants commettent 
des atrocités, prêtent lecture à n'importe quel docu-
ment malsain à leur insu, etc... Et quelle surprise lors-
qu'une triste nouvelle leur parviendra de ces derniers, 
où une découverte ahurissante qu'ils feront acciden-
tellement !!! Pour comprendre qu'à la fin, ils n'ont vrai-
ment pas connu qui était leur enfant: la négligence 
dans l'éducation.  

Un véritable lavage de cerveau pour les parents, le 
Saint-Esprit par Son serviteur interpellera l'église, no-
tamment les parents à veiller sur les enfants dès le 
début de leur croissance, ne pas épargner la correc-
tion par le fouet, leur enseigner la discipline et le res-
pect, afin de leur donner un avenir meilleur. C'est sur 
un ton assez rigide mais soucieux de voir un change-
ment de ce paradigme que le prédicateur achèvera 
son sermon, à l'appréciation de l'église toute entière. 
Puis il remit la chaire au pasteur après une prière dite 
à propos. 

Le Pasteur Jean Calvin MOUNE rappellera quelques 
annonces avant de prier le frère John de congédier 
l'assemblée par une dernière prière. Dieu vous bé-
nisse. 

Jose MOTTO 
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Le culte d’actions de grâces au Bethlehem Tabernacle PK10 

Dimanche, 26 janvier 2020 au Bethléhem Tab. PK 10 

Louange : Fr René Nzima 

Prédicateur : Rév. Fleurie BEUTCHOU 

Texte lu : Apocalypse 6 : 12-17 

Thème : Le 6e sceau (suite) 

Résumé : « Enfin ! », pourrait-on dire, car l’école du di-
manche a ouvert ses portes au Bethléhem Tabernacle le 
26 janvier dernier. Après plusieurs annonces et surtout 
en raison des différents événements - tant heureux que 
malheureux - qui venaient toujours perturber les pro-
grammes, voici enfin l’école du dimanche pour les en-
fants du Bethléhem Tabernacle. Sous la conduite du ré-
vérend Fleurie BEUTCHOU, secondé par les frères Vo-
lonté Ewan et Alban Owona, les enfants ont reçu des 
enseignements sur le baptême du Saint-Esprit, la prière 
et le comportement d’un chrétien. Ils sont également 
appris une chanson intitulée « Jésus aime les petits en-
fants ». A 9 h 30, heure de la fin de cette séance démar-
rée à 8 h 30, on pouvait lire la joie sur le visage des en-
fants, qui semblaient se dire « Enfin, on comprend 
quelque chose !  

Le grand culte a commencé à 9 h 30 par la demi-heure 
de silence, suivie de la louange, animée par le frère René 
Nzima. Le révérend Fleurie BEUTCHOU a ensuite appor-
té une petite exhortation en guise d’introduction à 
l’écoute de la bande du prophète de l’âge.  

Le prophète est la bouche de Dieu. C’est celui que Dieu 
envoie pour avertir les hommes avant de les frapper. 
C’est le cas de Moïse que Dieu a envoyé en Egypte pour 
délivrer le peuple d’Israël et de William Marrion BRAN-
HAM dont la mission est de préparer l’Epouse de Christ 
pour l’enlèvement. Alors, qui ira à l’enlèvement ? Ceux 
qui sont obéissants. Il faut atteindre un certain degré de 
spiritualité pour y aller et cela se fait de manière progres-
sive. La Bible nous dit « Hénoc marcha avec Dieu ; puis il 
ne fut plus, parce que Dieu le prit » (Genèse 5.v24). Il 
s’agit donc d’un processus. Voilà pourquoi il est impor-

     
 

tant de se conformer aux programmes du pasteur. 
Cela dit, le peuple a écouté la suite du 6e sceau. 

Le 6e sceau est le sceau du jugement. Ici, le cours de 
la nature est perturbé. Le prophète Branham établit le 
lien avec les 3 ans et demi pendant lesquels le pro-
phète Elie a arrêté la pluie, le jour de la mort de Jésus-
Christ lorsque les ténèbres ont envahi la terre. La con-
solation de l’Epouse est qu’elle ne connaîtra pas ces 
fléaux. C’est maintenant qu’il faut faire des réserves 
d’huile, car les vierges folles ne viendront pas de l’ex-
térieur. Elles sortiront de l’église, elles auront le mes-
sage. C’est le moment de faire des sacrifices, de tom-
ber à l’autel et de demander à Dieu de remplir ta 
lampe d’huile. Il faut veiller à ne pas traverser la ligne 
de démarcation. La vierge folle est celle qui n’aura 
pas obéi au message. Ceux qui manqueront l’enlève-
ment auront un jugement plus rude. Ce matin, Dieu 
peut encore te faire grâce, alors si tu sais que tu es 
rétrograde, tu peux encore L’implorer.  

Satan peut imiter la guérison, les visions, les songes… 
mais pas la dimension de la Parole créatrice, car il 
n’est pas un créateur. A l’époque de Moïse, Pharaon a 
imité les serpents, la transformation de l’eau en sang, 
mais pas le jugement.  

A l’époque du prophète Elie, il pouvait dire « … à ma 
parole » et non « à la Parole de Dieu » parce qu’il était 
devenu un avec la Parole. Le regard de l’épouse est 
tourné vers la Parole. Nous souffrons parce que nous 
ne sommes pas encore un avec la Parole. Lorsque 
vous lisez la Bible, vous constatez que Salomon, 
Abraham, Jacob, etc. étaient tous riches. Même le pro-
phète de notre âge qui sortait d’une famille misérable 
était extrêmement riche à sa mort. Voilà quelqu’un 
qui a rencontré Dieu ! Mais Il les a soumis à une for-
mation intense. C’est lorsque tu atteins une stabilité 
spirituelle que Dieu ouvre les portes de la bénédiction 
et transforme ta vie, et très souvent sans effort. Alors, 
si tu sens que tu n’es pas en phase avec Dieu, il est 
temps de faire le ménage dans ta vie et de te réconci-
lier avec Lui. Que le Dieu qui est riche en miséricorde 
te fasse grâce ce matin.  A Dieu soit la gloire ! 

Hermine MBEBI 
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Le culte du dimanche dernier à l’Eglise de Nkongsamba 

Seigneur de toute ton âme. Le premier miracle est de pren-
dre un ivrogne, un fumeur ... et de le transformer. Beaucoup 
craignent aujourd'hui que l'église va tomber, fermez vos 
bouche car ce que Dieu a planté demeure éternellement. 
Job faisait des sacrifices, des réunions... Tu joue avec tes 
pensées, tu joues avec ce que tu pense. Tu balise le chemin 
pour que le mal t'arrive. Tu as soit foi ou peur. Beaucoup de 
vous occupent les gens à l'église mais connaissent les 
noms de tous les sorciers. Quand le sorcier sait que tu est 
le champion de foi, quand tu sais en qui tu as cru, tu n'as 
pas à prendre les précautions pour éviter le sorcier. Je ne 
gère pas les choses par rapport à la crainte. Je vous gère 
avec amour et dans l'amour il n'ya pas de crainte. Comment 
je peux aimer et craindre ? Beaucoup soupçonnent même 
Dieu. Nous ne pouvons pas nous garder nous même. Fai-
sons confiance au Seigneur. Concrètement, Job était la 
cause de son malheur. Beaucoup se plaignent des sorciers 
à l'église, c'est parce qu'ils ont des petits esprits. Ceux qui 
disent je ne peux pas aller chez tel, c'est par ce qu'ils ont 
des petits esprits. Tout ce que Dieu a prévu pour vous, rien 
ne se perdra. Nous ne devons pas craindre la mort car Dieu 
a tué la mort. 

Mais quand Job est passé par un autre chemin, il a dit: ''je 
sais que mon rédempteur est vivant" et ce matin si tu parles 
bien ta vie va changer. De même que ce qu'on craint arrive, 
ce qu'on croit arrive également. La révélation est le langage 
de Dieu. Dieu n'a que foudre des incrédules. Si vous ne 
faites pas comme Abraham, vous irez pas dans le même 
ciel que vous. Abraham pouvait soupçonner Dieu lorsque 
ce dernier lui a demandé de lui sacrifier son enfant mais 
Abraham n'a pas craint, il a eu foi en Dieu sachant que 
même si Dieu fait mourir son fils, Il le ressuscitera. Pour que 
le songe devienne réalité, nous devons le confesser car 
Jésus est notre souverain sacrificateur qui intercède pour 
nous. Beaucoup sont des frères de saison, ils connaissent 
la joie du culte... ''Je vis par la grâce de Dieu'' et je le servirai 
toute ma vie car je suis le produit de Dieu''. Aujourd'hui Dieu 
est à la recherche des hommes et de femmes de foi. Con-
fesse le bonheur, la richesse, la santé... La foi est une affaire 
de fermeté. La crainte et la foi ont chacune influence mais 
la foi a une bénédiction. C'est la foi d'un homme de William 
Marrion Branham qui nous fait assoir ici. Que le Seigneur 
t'arrache de toute crainte. La puissance de la foi changera 
notre situation. Que 2020 vous apporte tout selon votre 
confession. Je crois que je ferai le tour du monde. Puisse 
Dieu bénir toutes vos activités, qu'il ressuscite votre foi... 
Que Dieu vous bénisse richement. 

 

Frère Éric MOUKODI depuis Nkongsamba pour PCI 

CULTE DE DIMANCHE 26 JANVIER 2020 À L'ÉGLISE DU MES-
SAGE DE NKONGSAMBA 

Le culte a commencé à 9 heures 45 min par la lecture du 
Psaume 100 suivi par le service de louange conduit par le frère 
Benjamin EDJABE. après le rapport de l'école du dimanche, 
s'en est suivie l'écoute de l'extrait de la bande "les esprits sé-
ducteurs" prêchée par le prophète William Marrion Branham. À 
son entrée, le pasteur LAMBE Robinson a commencé par un 
mot de prière. Il a par la suite remercié le Seigneur qui lui a per-
mis de voir son peuple. Après un cantique, l'homme de Dieu a 
béni le peuple de Dieu. La sœur LAMBE Clarisse qui est éprou-
vée. Sa petite sœur est décédée, donc elle va voyager la se-
maine prochaine. Je vais la suivre après. Restez tranquille car 
Dieu connaît toutes choses. Le pasteur a honoré le pasteur 
KUETÉ en lui disant que ses œuvres dans le Seigneur ne sont 
pas perdues. Nous sommes contents de marcher avec des 
gens comme lui, stable d'humeur. Je suis trop stressé avec les 
multiples déplacements liés à plusieurs décès. Cette église qui 
a déjà 40 ans ne tombera pas malgré le comportement de cer-
tains chrétiens car elle est bâtie sur une fondation de prière. Il 
y'a des choses que Dieu entend faire ici que personne ne peut 
enlever. C'est  le livre de Job 1 v 5 qui a servi de base ce matin. 
J'aimerai vous parler posément. Dimanche passé j'étais à Di-
bombari et dans l'après-midi je serai à MANJO. ''La puissance 
de la crainte'' est le thème du sermon. Au regard de la défini-
tion de la crainte, la crainte est la cause de ce qui vous arrive 
dans la vie. Envisager ou anticiper la possibilité qu'un mal va 
arriver, prendre les mesures qu'un mal va arriver, tu prévoit, 
c'est la crainte. Le mal ne t'a pas affecté, arrivé mais tu prends 
les mesures. Rien ne t'est arrivé mais tu anticipes. C'est plus 
grave ce que nous pensons par rapport à la crainte. Si vous ne 
pouvez pas maitriser votre cœur et vos pensées, les choses 
pires vont vous arriver. Job avait pris les mesures pour quelque 
chose qui n'existe pas. Ce qu'il a craint c'est ce qui est arrivé. 
Beaucoup ont les vagabond. C'est la projection de vos esprits 
et de vos pensées qui apporte les choses dans l'église. Les 
projets que Dieu a fait pour nous sont les projets de bonheur 
mais l'homme en a fait de malheur. Ce qui nous arrive est le 
résultat de nos pensées.  Si vous prévoyez le mal c'est le mal 
qui va arriver. Les pensées qui étaient dans Job a créé une réu-
nion au ciel. Les coeurs doivent être abrités d'amour, du Saint-
Esprit. Dieu t'a appelé pour te dire qu'il écrit ton nom par son 
propre sang. Beaucoup sont entrés dans la logique de la 
crainte. Beaucoup ont vécu des situations au point où ils pen-
sent qu'ils ne peuvent plus rien faire. ''L'amour bannit la 
crainte''. Si mon cœur est tranquille, je ne crains rien. Comment 
vous pouvez avoir le cœur qui a la foi et la crainte. Crois au 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

Saul savait que cette lumière c'est Christ. 

Si j'avais un conseil à donner à un chrétien, c'est ce 
conseil : Seigneur que veux-tu que je fasse? 

En Dieu, il est toujours impératif et obligatoire de 
commencer au Jourdain. 

On ne commence pas par il faut que je fasse d'abord. 

Mais pour commencer, on commence par : Seigneur 
que veux-tu que je fasse? Saul était un instrument de 
Dieu mais lui-même ne le savait pas.  

Et c'est Ananias qui relève à Saul ce qu'il doit faire, 
afin que les valeurs qui sont en Saul soient capitali-
sées. Lorsque nous venons à l'église, on nous dit ce 
que nous devons faire. Nous ne sommes pas le pro-
duit d'un accident ou un fait du hasard parce que 
nous avons des valeurs. Car je suis consacré à l'Éter-
nel. C'est-à-dire mis à part.  

Personne,  rien ne changera ta destinée. Quand les 
hommes viennent à l'église, il faut un homme qui a 
les paroles ointes, afin d'orienter ma vie, ta vie. Que 
veux-tu que je fasse pour être un bon chrétien Sei-
gneur ? Il faut accepter et vivre la Parole de Dieu. Sei-
gneur que veux-tu que je fasse pour être remplit du 
Saint-Esprit? Il faut être consacré. 

Dieu veut une attitude de prière, spirituelle, afin que je 
m'approche de Lui. Donnons à Dieu cet honneur, 
cette occasion de nous vanter. Seigneur que veux-tu 
que je fasse pour être béni ? Il faut faire des écono-
mies. 

 

Seigneur que veux-tu que je fasse pour être en paix 
avec ma femme dans mon foyer? J'accepte perdre 
mon égo pour avoir la paix avec ma femme. 

Seigneur que veux-tu que je fasse pour avoir une 
église spirituelle ? 

Il faut mettre les murmures et les critiques hors de 
nous milieux. Alors nous aurons une véritable Église 
spirituelle. 

 

Bikim Mesack Richard,  Salem Tabernacle d'Eséka 

Mercredi, 29 janvier 2020 au Salem Tabernacle d'Eséka. 

Chantre Frère Mesack BIKIM 

Prédicateur: Apôtre Joseph Tong MBOCK 

Lecture : Actes 9:1-6. 
 

Thème :  SEIGNEUR QUE VEUX-TU QUE JE FASSE? 

À retenir: 

Il est très impératif pour tout chrétien, de chercher à con-
naître la volonté de Dieu à son égard. 

Mais nous ne cherchons pas à connaître la volonté de 
Dieu à notre égard. Et nous lui imposons notre norme. 
Dieu a crée l'homme, à la fin de toute chose. L'apôtre 
Paul nous enseigne que nous sommes l'ouvrage de Dieu 
et non des hommes.  

Nos manières ne sont jamais les manières de Dieu car 
pour nous, nous forçons les hommes à devenir ce que 
nous voulons. Voici donc la bonne manière selon Dieu, 
c'est Galates 5:19, nous informe que Christ soit formé en 
moi, en chacun de nous. 

Par exemple, si je suis un mécanicien, et que j'ai des ap-
prenants, je ne dois pas leur dire ce qu'ils ne doivent pas 
faire ; mais je dois toujours leur dire ce qu'ils doivent 
faire, afin d'être de bons mécaniciens. 

Voilà Paul qui est engagé dans une entreprise, qu'il ne 
connaît pas. Cet homme du nom de Paul, je l'ai appelé 
pour mon service. En Paul, Dieu a caché des valeurs. 

Combien ce soir sont comme Paul, qui ont des valeurs, 
mais ils ignorent. 

Quand tout homme entre dans l'entreprise de Jésus-
Christ, il recouvre la vue car les écailles tombent de ses 
yeux.  Et ensuite, qu'il soit rempli du Saint-Esprit, c'est-à-
dire que Christ soit formé en chacun de nous. 

Si Christ n'est pas formé en chacun de nous, là la foi de 
chacun de nous ne sera que du formalisme. 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

des mensonges. Satan a créé  les organisations pas 
l'église. Car l'église a été créée par Jésus au travers du 
sang. 

Puis l'homme de Dieu lu dans le chapitre 6 d'apoca-
lypse du verset 5 pour en introduire le début de 
l'écoute sur le Troisième Sceau. Le prophète fait un 
rappel en disant que Christ a fait l'œuvre du parent 
Rédempteur mais qu'il viendra un temps où l'œuvre 
de la rédemption sera terminée , alors il quittera le 
trône de Dieu où il est assis en ce moment. Le plan de 
la rédemption a été perdu depuis Adam  et toute la 
création de la terre était perdue . Jean dans sa vision 
vit qu'il n'y avait aucun homme dans le ciel aucun 
homme sur la terre aucun homme sous la terre ni per-
sonne qui soit digne même de regarder le livre. Mais 
quand Christ est arrivé il a tout racheté par son sang 
expiatoire sur la croix parce qu'Il est le parent ré-
dempteur. 

Et après avoir accompli tout cela, il prit le livre de vie 
d'entre les mains de Celui qui est sur le trône car c'est 
le livre de la rédemption, et Christ est le parent ré-
dempteur. Après un heure d'écoute le pasteur conclut 
en disant à l'Assemblée  de ne pas manquer les 
cultes pendant l'écoute des bandes parce que Dieu 
n'a jamais promis d'envoyer un apôtre ni un pasteur il 
a promis d'envoyer un prophète. Et nous avons reçu 
le prophète. Tous les réformateurs ont voulu vivre ce 
temps pour entendre ce que nous écoutons aujour-
d'hui donc nous sommes un peuple béni. La suite de 
l'écoute est prévu pour mardi soir Dieu voulant . Sha-
lom .  Dieu vous bénisse! 
 

Mbella ESSOH 

Dimanche 26 Janvier 2020 à l'église de Mabanda 

Après l'école du dimanche le service de la louange con-
duit par le frère TAX Aquilas. Le révérend Aaron PIGLA 
monte en chaire et fait un bref résumé du "Deuxième 
sceau" . En posant les questions aux chrétiens sur les 
sceaux déjà écoutés. Et rappelle à l'église que le cheval 
est représenté dans la Bible comme une puissance et 
également ce que représente les êtres vivants. Les 
dogmes et les organisations sont nées à Rome. Et dans 
ce sceau nous sommes à l'âge de Tyatire et qui non seu-
lement est le plus long avec une durée de 900 ans et 
aussi le plus meurtrier pour les chrétiens de cette 
époque. C'est dans cette époque que l'esprit anti-
Christ  s'est imposé dans le monde en s'enrichissant sur 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de BOKO 

puissent voir les beaux traits caractéristiques de 
JESUS-CHRIST dans chaque personne qui entre-
ra…. dira William Branham au paragraphe 14. La 
Maison de Dieu doit être marquée par cette 
beauté. Puis, il invita le peuple de Dieu à ouvrir 
leur bible dans Apocalypse 5. Il poursuivit en di-
sant que l'amour authentique est correctif. Il dit 
aussi que le chrétien devrait respecter et honorer 
le lieu de culte ; En fait, la Maison de Dieu n'est 
pas un lieu de commerce, encore moins un lieu 
de causerie, là nous ne devons même pas chu-
choter un mot en dehors de l'adoration une fois 
que nous sommes dans l’église. Nous ne devons 
pas également laisser les enfants courir et jouer 
dans le bâtiment mais plutôt les garder en si-
lence afin d’écouter Dieu nous parler ; Il continua 
à exhorter l’église à écouter bien chaque mot de 
s’en tenir bien à l’enseignement qui est sur ces 
bandes. Ne dites rien d’autre que ce qui est dit 
sur ces bandes. Dites exactement ce qui est dit 
sur la bande……Voyez, et assurez-vous bien de 
ne dire que ce qui est sur la bande. Ne dites rien 
d’autre…En effet, je ne dis pas cela de moi-même. 
C’est LUI qui le dit vous voyez. Le prophète invita 
les chrétiens à ouvrir leur bible dans 1 Chronique 
17 qu'il lira afin de consacrer le tabernacle pour le 
service de Dieu. Nos arrêtâmes l’écoute ici pour 
ce jour. 

Le Révérend MUKAM Charles repris la parole et 
conduisit l’église dans la prière puis invita le 
peuple de Dieu à ne pas manquer les réunions 
du soir puisque la suite du programme d'écoute 
des sept sceaux continuera. Il congédia l'église 
par un mot de prière dit par le frère Éléazar 
NJEMBIE. Et les frères et sœurs s’offrirent une 
salutation fraternelle les uns aux autres comme 
d'habitude une fois hors du temple. 

Michée MUKAM 

CULTE DU DIMANCHE 27 JANVIER 2020 AU LDS 
BOKO 
 

CHANTRE : Frère Nathan FOKOU 
 

PREDICATEUR : Révérend MUKAM Charles qui in-
troduit le prophète W.M. Branham 
 

THEME : "DIEU SE CACHE ET SE REVELE DANS LA 
SIMPLICITE" 

Comme à l'accoutumée, le peuple de Dieu se réunit 
mais pas nombreux comme d'habitude pour di-
verses raisons. Après la louange, le révérend 
MUKAM monta en chair puis débuta par un mot de 
prière. Il lut dans Psaumes 139 v 14 à 16 ; Apoca-
lypse 5 v 1 à 14. La véritable lumière du chrétien 
c'est la Parole de Dieu ; Puisque Dieu a un seul plan 
et qui veut marcher avec Lui doit suivre son plan 
que. Il céda la chaire au Prophète. Dans l'entame de 
ses propos, le prophète nous édifie sur la beauté 
d’une église qui se définit par la qualité ou le carac-
tère de ses fidèles la vie des fidèles devrait être telle 
que : Je cite : tous ceux qui entrent (dans l’église) 
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Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Honorez votre choix ! 

Peuple privilégié, c’est encore un honneur pour moi 
de prendre ma plume pour vous formuler cette pe-
tite lettre en ce jour de grâce. Que Dieu bénisse 
votre persévérance et qu’Il vous accorde le désir de 
votre cœur. 

Dieu nous ayant créé comme des êtres moraux-
libres, vous aviez ainsi le choix d’accepter sa Parole 
ou de la refuser lorsqu’Elle vous est prêchée. Il est 
bien vrai que ce n’est pas le pécheur qui va à la re-
cherche de son Sauveur, mais ça a toujours été 
Dieu qui, comme au Jardin d’Eden lorsqu’Adam et 
Eve tombèrent dans le péché, va à la recherche de 

son fils perdu, afin de le ramener sur le droit che-
min. 

Vivant donc dans cette atmosphère sainte, de 
paix et d’amour dans la fraternité, vous devez 
veiller avec soin sur votre foi afin que notre enne-
mi ou le péché ne viennent obstruer cette source 
de ferveur. En honorant ainsi votre foi dans une 
vie de sanctification, en fuyant le péché et en fai-
sant à autrui ce que vous voulez qu’on vous 
fasse, vous honorez Dieu et Dieu également 
vous honorera car Il honore ceux qui L’honorent. 

Le choix que vous avez fait en acceptant la Pa-
role, vous séparant ainsi de vos amis mondains, 
en s’abstenant de la souillure de ce monde et en 
suivant les traces de votre père dans la foi Abra-
ham, fait de vous un vase d’honneur entre les 
Mains de l’Eternel votre Dieu. 

Honorez donc votre choix en suivant ce chemin 
étroit et resserré avec crainte et tremblement 
tout en marchant sur les empreintes des pas en-
sanglantés que notre Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ a laissé sur le sable du temps ; c’est ainsi 
que Dieu vous donnera la couronne ce jour-là, 
devant ses Fils et les Saints Anges. 

L’Aigle Royal 
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SERIE 
La vérité cachée derrière  Maquillage 

Dans cette nouvelle série, nous allons nous in-
terresser aux femmes, à nos femmes, à nos 
soeurs, à nos filles. Au commencement, Dieu créa 
toutes choses bonnes et en confia la gestion à 
l'homme. Seulement, il n'était pas bon que 
l'homme reste seul, et DIEU lui associe une 
femme de son espèce pour parfaire sa mission. 
Mais l'ennemi de DIEU (le Diable) s'en prend à 
l'homme par jalousie pour pervertir les pensées de 
la femme l'amenant à chercher faire autre chose 
que ce que DIEU dit s'exposant ainsi à l'influence 
de la force de perversion dans divers domaines. 
Dans le cas précis, nous traitons du maguillage.  
 

Quelle est la vérité au sujet du maquillage?  

La majorité des femmes, même des petites filles, 
en portent. Et très peu de personnes connaissent 
son histoire. Même, encore moins de personnes 
connaissent ce que la Parole de Dieu dit à ce sujet. 
Est-ce que les cosmétiques sont abordés dans la 
Bible? Est-ce qu’elle approuve leur emploi? Est-ce 
que le maquillage est mauvais, péché? Quels sont 
les principes qui s’appliquent? Voici les réponses! 

L’industrie des cosmétiques fait des milliards de 
dollars annuellement. La mode et Hollywood ont 
établi les standards, les normes, pour la « beauté », 
et la plupart des gens agréent avec leur goût. Des 
femmes de tout âge portent du maquillage! Pour 
la majorité, il est important d’être à la mode. Mais, 
est-ce que cette pratique est bonne ou mauvaise? 
Pourrait-elle être un péché? Est-ce que le fait de 
peinturer votre figure est à la « mode » pour Dieu? 

Bien entendu, il y en a qui n’ont aucun intérêt à 
savoir ce que Dieu dit. La Bible n’a aucune valeur 
pour eux. Ils ne sont pas concernés de plaire à 

Dieu. Ils sont seulement intéressés par ce qui leur 
plaît et d’être acceptés par les autres personnes. 
Ou encore, d’autres personnes sont concernées 
par ce que Dieu dit, mais ne connaissent pas Sa 
volonté. 

La Bible est le Livre d’instructions de Dieu à l’hu-
manité. Elle révèle toute la vérité et tous les prin-
cipes essentiels et nécessaires pour le salut. 
Toutefois, la majorité l’a rejetée comme la Source 
d’autorité dans leur vie. Elle se contente de croire 
aux traditions sans pour autant prendre le temps 
de prouver pourquoi elle fait ce qu’elle fait. La plu-
part se contente de vivre leur vie sans effort croy-
ant et vivant selon des hypothèses. D’autres pra-
tiquent tout simplement par habitude, et les 
vieilles habitudes sont difficilement éliminées. 

Pourtant, nous devons nous demander: Est-ce 
que l’usage du maquillage est quelque chose 
dont seules les religions extrémistes se préoccu-
pent? Est-ce que seulement les « fanatiques » 
considèrent la question? Ou est-ce quelque 
chose dont vous devriez être concernés? 

Vous devez savoir ce que la Bible démon-
tre clairement à ce sujet. Si le maquillage est un 
sujet important pour Dieu, il doit être mentionné 
dans Sa Parole, particulièrement et en principe. 

Porter du maquillage est une coutume mondiale, 
toutefois, cette pratique est devenue acceptable 
par la société plus récemment que vous pouvez le 
penser. Par conséquence, le fait même de ques-
tionner l’usage du maquillage peut paraître démo-
dé ou dépassé pour quelques millions de femmes 
et, en plus, les hommes s’y sont habitués et sont 
confortables avec son usage généralisé. 

Quelle est la VÉRITÉ sur le maquillage? Quels 
sont les faits? Pour en connaître d’avantage, tous 
les faits et la vérité, vous aurons le long de cette 
nouvelle série ce que la Bible dit à propos et en 
profondeur. 
 

Mais déjà jeudi prochain, retrouvons nous pour 
parler de l'histoire récente par rapport au 
maquillage. Donc bon jeudi et a jeudi prochain. 
N'oublions jamais que la Bonne Nouvelle vient 
chasser la mauvaise voilà ce que nous voulons 
faire dans cette autre série. Que le nom du sei-
gneur soit loué. 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Le But du jeûne (Première Partie) 

Lors d'un jeûne, notre faim nous rappelle notre désir de 
grandir avec Dieu et nous d'approcher de Lui davantage. 

Selon Jean Collin affaiblir la chair; 

nous préparer mieux pour prier ou méditer; 

comme témoignage de notre humilité devant Dieu lors-
que nous allons confesser notre culpabilité devant Lui. 

Selon John Wesley : 

Le jeûne est un aide à la prière, particulièrement lorsque 
nous mettons de côté de plus amples périodes de temps 
pour la prière personnelle... le jeûne n'est qu'une façon 
ordonnée par Dieu où nous attendons la grâce non-
méritée de Dieu. 

Relevez les mains ballantes par la foi et la prière; fortifiez 
les genoux chancelants. 

Passez-vous des jours dans le jeûne et la prière? Assail-
lez le trône de la grâce, persévérez dans votre requête, et 
la miséricorde descendra. 

Le but du jeûne est de se soumettre à Dieu, de mettre un 
focus spécial sur nos vies spirituelles, de montrer à Dieu 
que nous sommes humbles de coeur et sérieux dans 
notre désir de croître et de Le servir. Ce n'est pas l'aban-
don de quelque chose de mauvais, mais de quelque 
chose de bon, pour un temps. Que ce soit la nourriture, le 
sexe, la télévision ou la radio, etc., nous mettons de côté 
un des dons que Dieu nous à donner pour fixer nos re-
gards avec plus d'empressement, plus d'attention sur Lui 
et sa volonté pour nos vies. 

John Piper : 

Nous décevons facilement quand nous disons que nous 
aimons Dieu sans mettre notre amour pour Lui à 
l'épreuve. Il faut démontrer nos préférences pas seule-
ment par nos paroles, mais aussi à travers les sacrifices 
que nous faisons. 

Richard Foster : 

Plus que toute autre discipline spirituelle, le jeûne nous 
démontre ce qui nous contrôle. 
 

DES PASSAGES DANS LES ÉCRITURES : 

Psaumes 35 : 13 

13 Et moi, quand ils étaient malades, je revêtais un 
sac, J'humiliais mon âme par le jeûne, Je priais, la tête 
penchée sur mon sein. 

Matthieu 9 : 15 

15 Jésus leur répondit : Les amis de l'époux peuvent-
ils s'affliger pendant que l'époux est avec eux ? Les 
jours viendront où l'époux leur sera enlevé, et alors ils 
jeûneront. 

Matthieu 6 : 16-18 

16 Lorsque vous jeûnez, ne prenez pas un air triste, 
comme les hypocrites, qui se rendent le visage tout 
défait, pour montrer aux hommes qu'ils jeûnent. Je 
vous le dis en vérité, ils reçoivent leur récompense. 17 
Mais quand tu jeûnes, parfume ta tête et lave ton vi-
sage, Lire la suite 

(aussi : 2Chro 20:3-4 et 14-15; Est 4:16; Néh 1:4; Deut 
9:9; Esd 8:21-23; Joël 2:12-13; Jon 3:5; Zach 7:5; Jér 
14:12; És 58; Mt 17:19-21; Luc 2:36-38, 4:1-3, 6:21; 1Cor 
7:4-5) 

L'ÉGLISE PRIMITIVE A JEÛNÉ : 

Actes 13 : 1-3 

1 Il y avait dans l'Eglise d'Antioche des prophètes et 
des docteurs : Barnabas, Siméon appelé Niger, Lucius 
de Cyrène, Manahen, qui avait été élevé avec Hérode 
le tétrarque, et Saul. 2 Pendant qu'ils servaient le Sei-
gneur dans leur ministère et qu'ils jeûnaient, le Saint-
Esprit dit : Mettez-moi à part Barnabas et Saul pour 
l'oeuvre à laquelle je les ai appelés. Lire la suite 

Actes 14 : 23 

23 Ils firent nommer des anciens dans chaque Eglise, 
et, après avoir prié et jeûné, ils les recommandèrent 
au Seigneur, en qui ils avaient cru. 

2 Corinthiens 6 : 5 

5 sous les coups, dans les prisons, dans les troubles, 
dans les travaux, dans les veilles, dans les jeûnes; 

2 Corinthiens 11 : 27 

27 J'ai été dans le travail et dans la peine, exposé à de 
nombreuses veilles, à la faim et à la soif, à des jeûnes 
multipliés, au froid et à la nudité. 

DANS L'HISTOIRE DE L'ÉGLISE : 

John Knox en Écosse jeûna et attendit en la présence 
du Seigneur jusqu'à ce que Dieu ôta à Marie le trône 
d'Écosse car elle était très ennemie des chrétiens. Elle 
affirmait qu'elle craignait plus les prières de John 
Knox que toutes les armées d'Élisabeth reine d'An-
gleterre. 

Charles Finney déclara que lorsqu'il sentit une dimi-
nution du merveilleux pouvoir de l'Esprit Saint dans 
sa vie, il jeûna trois jours et trois nuits afin d'être rem-
pli de l'Esprit à nouveau. Il croyait fermement au jeûne 
biblique comme l'un des moyens les plus efficaces. 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 2: Le Jeune homme et son désespoir (1933-1946) 

Chapitre 13: L’étoile mystérieuse réapparaît (1933) 

Bill vit alors des femmes avec des cheveux longs et 

portant de longues robes, qui défilaient avec des pan-

cartes et réclamaient le droit de vote. Lorsque ce droit 

leur fut accordé, il les vit élire un jeune homme comme 

président des États-Unis. Puis, Bill remarqua que les 

femmes se coupaient les cheveux. Certaines femmes 

mirent des pantalons tandis que d’autres raccourcis-

saient leurs jupes et faisaient leurs blouses de plus en 

plus petites, jusqu’à ce que leurs vêtements aient la 

taille et la forme de feuilles de figuier. 

La vision changea une sixième fois. Billy vit paraître, aux 

États-Unis une femme très belle et élégante. Mais, mal-

gré sa beauté, elle dégageait une dureté indescriptible. 

Une grande puissance lui fut donnée et elle domina le 

pays avec autorité . 

La voix à la droite de Billy insista : « Regarde encore. » 

Bill se tourna légèrement pour un septième et dernier 

spectacle, les États-Unis qui s’étendaient en ruines de-

vant lui. Des cratères creusaient le sol et des mon-

tagnes de débris fumants obscurcissaient l’air. Aussi 

loin que Bill puisse voir, le pays ne contenait aucun être 

humain. Puis la vision s’estompa . 

Bill resta assis un long moment, hébété et abasourdi. 

Lorsqu’il put à nouveau bouger ses doigts, il prit un 

crayon et se mit à griffonner les sept visions, tout en 

réfléchissant à leur signification . 

« Mussolini va attaquer l’Éthiopie... » Les événements 

mondiaux prendraient une tournure inattendue. Bill 

connaissait un peu Mussolini, un homme qui faisait 

souvent la une de l’actualité. Mussolini était le dictateur 

totalitaire de l’Italie depuis 1922 et il était générale-

ment considéré comme le sauveur national de l’Italie. Il 

avait ramené l’ordre dans un pays appauvri par la Guerre 

Mondiale, stabilisant l’économie de l’Italie et restaurant 

sa dignité. Ses réformes sociales avaient été menées 

sans perdre le soutien des industriels ou des proprié-

taires fonciers. Les personnalités très en vue d’Europe 

et des États-Unis acclamaient Mussolini, le comparant 

parfois à César, Napoléon ou Cromwell, en raison de 

sa grande réussite dans la transformation et le gou-

vernement de son pays. Pourquoi est-ce que Mussolini 

risquerait sa réputation pour envahir un pays retiré 

comme l’Éthiopie? 

Quant à Adolf Hitler, en janvier de l’année précédente, 

le Président Paul Von Hindenburg d’Allemagne l’avait 

nommé chancelier, mettant ainsi le parti nazi d’Hitler au 

premier plan de la politique allemande. Mais comment 

pourrait-il conduire les nations européennes dans une 

nouvelle guerre, alors que la dernière guerre avait été si 

destructrice et démoralisante? Personne au monde ne 

voulait d’une autre guerre. Pourtant, les visions 

n’avaient jamais été fausses. 

Bill ne comprenait pas les forces politiques, mais il lisait 

les journaux et était donc au courant que le fascisme 

de Mussolini gagnait en popularité en Asie et en Amé-

rique latine. Le fascisme rejetait l’idée de liberté indivi-

duelle, croyant plutôt que l’État devait régler toute la vie 

de la nation, et prônant l’idée que l’État devait être diri-

gé par une personnalité dynamique qui régenterait le 

pays avec une autorité suprême. Bill ne connaissait pas 

grand-chose du nazisme d’Hitler dont on avait fait peu 

cas dans les journaux jusqu’alors. Il savait par contre 

ce qu’était le communisme russe avec son prétendu 

service des droits des travailleurs et son gouvernement 

totalitaire, dirigé uniquement par l’élite du parti com-

muniste. De toutes les forces qui s’opposaient en Eu-

rope à cette époque, le communisme semblait avoir le 

moins de chance de dominer. Mais encore une fois, les 

visions ne s’étaient jamais trompées. 
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TESTIMONY FROM VGR 
Priez les uns pour les autres 

28/01/2020  
Priez les uns pour les autres  
 

Non seulement est-ce un honneur de prier, 
mais c ’est aussi une obligation que nous 
avons les uns envers les autres. Notre Sei-
gneur Jésus aime que nous placions les be-
soins de chacun devant Lui et que nous al-
lions au combat pour nos amis.  
 

Voici le témoignage d ’une sœur qui fait 
exactement ce que Jacques a dit de faire 
dans son Épître. El le a confessé qu ’elle 
avait une faiblesse, elle a demandé qu ’on 
prie pour elle, nous avons prié, et la Parole 
promise s ’est accomplie!  
 
16  Confessez donc vos péchés les uns aux 
autres, et priez les uns pour les autres, afin 
que vous soyez guéris.  
 
 

Jacques 5.16  
Que Dieu vous bénisse, mes frères. Je dé-
borde de joie de pouvoir vous envoyer ce 
témoignage. Il  y a quelques mois, je 
souffrais d ’une dépression et je me sentais 
près du suicide. Désespérée, j ’ai envoyé 
deux fois des demandes de prière à VGR.. .  
Je ne sais pas ce qui a été demandé à Dieu 
pour moi, mais je suis certaine que 
quelque chose a changé dans ma vie, et 
pour le mieux. De plus, j ’ai aussi été guérie 
d ’un problème du colon causé par des an-
nées de problèmes d ’estomac. Il  y a 
quelques jours, j ’écoutais un message 
(Écoutez-Le, 58-0126), et le prophète met 

ainsi l ’assemblée en garde  : 
Don ’t set there like that; accept it.  It  goes 
over you, sure lady. Now, raise up to your 
feet. With that red hat on, yes, raise up to 
your feet right quick, stand up to your feet. 
Now, go home and be well; Jesus Christ 
heals you. Amen. Respond when the Holy 
Spirit's speaking, real quickly. Let God 
know that you believe Him. The lady right 
behind, praying there. You got colon trou-
ble. Do you believe that God will heal you 
lady? Jump to your feet real quick and ac-
cept it.  I  challenge you in Christ's Name, 
right now to accept it and see what God 
will do.  
 
Il  dit à une dame de se lever rapidement, 
puis il  explique aux gens de répondre rapi-
dement quand le Saint-Esprit parle, afin de 
laisser savoir à Dieu qu ’ ils Le croient.  
 
Écoutez-Le, 58-0126 
Quand il a fait cette déclaration, je me 
suis levée d ’un bond et j ’ai tout de suite 
senti quelque chose de merveilleux m ’arri-
ver. Hier, pour la première fois depuis des 
années, j ’ai pu rester assise dans l ’assem-
blée pendant toute la réunion, sans avoir 
besoin d ’aller aux toilettes. Maintenant, je 
mange tout ce que je veux.  
Jésus, merci du fond du cœur  
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ANNONCES—PROGRAMME DES OBSEQUES 
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ANNONCES—CAMPAGNE D’EVANGELISATION 
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ANNONCES—CULTURE—DEDICACE ALBUM 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

A YAHSHUA HAMASHIA TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 28 Janvier 2020: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 31 Janvier 2020: Soirée de Prières à partir de 17H30; 

 Dimanche 02 Février 2020: Culte du dimanche à partir de 09H30;  

                                                         Ecole du dimanche à partir de 08H00                                              

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 29 Janvier 2020: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 31 Janvier 2020: Soirée de Prières à partir de 17H30; 

 Dimanche 02 Février 2020: Culte du dimanche à partir de 09H30;  

                                                         Ecole du dimanche à partir de 08H00                                              



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


